
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 86077242

Prix 749 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  Tzarevitch.  Magnifique  appartement  de  160m²  avec  son  superbe  toit

terrasse de 170m².  Situé au 6ème et  dernier  étage d'une copropriété  bourgeoise

avec  concierge.  Il  se  compose  d'une  entrée  avec  rangements,  d'un  grand

salon-séjour,  d'une  cuisine  indépendante,  de  4  grandes  chambres  avec

rangements,  et  de  2  salles  d'eau  avec  WC.  Traversant  Sud  -  Nord  et  Ouest.  La

terrasse  offre  une  belle  vue  dégagée  sur  les  collines  Ouest  et  l'église  Russe.

Appartement  très  lumineux  avec  un  fort  potentiel  d'aménagement.  Charges  de

copropriété : 500,00€/mois (eau froide, eau chaude, entretien des parties ...

Nice  -  Tzarevitch.  Magnificent  160m²  apartment  with  superb  170m²  roof  terrace.

Located  on  the  6th  and  top  floor  of  a  bourgeois  condominium with  concierge.  It

comprises  an  entrance  hall  with  storage  space,  a  large  living  room,  a  separate

kitchen,  4  large  bedrooms  with  storage  space,  and  2  shower  rooms  with  WC.

South,  north  and  west-facing.  The  terrace  offers  an  unobstructed  view  of  the

western hills and the Russian church. Very bright apartment with great conversion

potential.Condominium  charges:  €500.00/month  (cold  water,  hot  water,

maintenance of common areas, elevator, heating, janitor, ...

REUSSITE IMMO NICE

6 rue Massenet - 06000 NICE

Contacter l'agence
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